


Journée de l'environnement


Le samedi 7 octobre

Ensemble pour une ville plus VERTE!

Dans le cadre de la *Journée de l'environnement* et de la *Stratégie contre l'Agrile du Frêne*, la Ville procédera à la deuxième distribution annuelle de **250 arbres** à l'ensemble des propriétaires résidentiels, institutionnels, commerciaux et industriels.

 Un maximum de 2 arbres par adresse de résidence sera donné avec le 1^{er} choix assuré pour les 250 premiers appelants.

 Du 25 au 27 septembre, réservez votre arbre par téléphone entre 8 h et 16 h 30 auprès de Sarah Mailhot, coordonnatrice du dossier environnemental.
Tél. : 514 457-7604


 Samedi le 7 octobre, venez chercher votre arbre entre 9 h 30 - 13 h au bâtiment des Travaux publics au 300 rue Surrey. Apportez vos contenants pour du compost et des copeaux gratuits!


Environment Day


Saturday October 7th

Together for a GREENER Town!

In the context of the *Environmental Day and the Strategy Against the Emerald Ash Borer*, the Town will proceed to its second annual distribution of **250 trees** to all homeowners and institutional properties including the commercial and industrial sector.

 A maximum of 2 trees per residential address will be available with a 1st choice guaranteed for the first 250 callers.

 From September 25th to 27th, you can reserve your tree between 8 a.m. and 4:30 p.m. with: Sarah Mailhot, Environmental Coordinator.
Tel. : 514 457-7604

 Saturday October 7th, come and pick-up your tree at the Public Works building, 300 Surrey, from 9:30 a.m. to 1:00 p.m. Bring your containers for free wood chips and compost!



Sélection d'automne 2017 | 2017 Autumn Selection

Prunier Européen Mont-Royal
European Plum Mont Royal

H : 5m | L : 4m



Févier d'Amérique inerme
Thornless Common Honey-Locust

H : 18m | L : 16m



Chêne pédonculé fastigié
Fastigiata English Oak

H : 15m | L : 5m



Érable Autumn Blaze
Autumn Blaze Maple

H : 17m | L : 13m



Peuplier deltoïde "Siouxland"
Eastern Cottonwood "Siouxland"

H : 16m | L : 9m



Micocoulier occidental
Common Hackberry

H : 15m | L : 8m



Pometier "Royal raindrops"
Royal raindrops Crabapple

H : 6m | L : 4,5m



Sapin baumier
Balsam Fir

H : 20m | L : 7m



Sureau du Canada
American Elder

H : 3m | L : 2m



Mélèze laricin
Eastern Larch

H : 20m | L : 10m

